

Fête du sport : bonne fréquentation - Brouay

lundi 16 septembre 2013



À l'issue de l'après-midi, un verre de l'amitié a été offert.

Samedi après-midi, la municipalité et l'association Brouay-Animations-loisirs ont organisé la Fête du sport. Le rallye-vélo a réuni 12 équipes sur 22 km et le pédestre de 6 km a accueilli 11 équipes, soit environ une centaine de personnes

Des initiations au tir à l'arc par le club de Carpiquet et au rugby par le Hérouville-Rugby-club ont été proposées. Maurice Leredde a fait découvrir le molkky à de nombreux habitants, jeu d'adresse finlandais.

Le repas champêtre, à la salle des fêtes, a ensuite réuni une centaine de convives.